

Informan a la ONU que persisten tensiones en Franja de Gaza que amenazan la paz



Naciones Unidas, 26 mar (RHC) El coordinador especial de la ONU para el proceso de paz en el Medio Oriente, Nickolai Mladenov, ofrecerá hoy un informe al Consejo de Seguridad, mientras se reavivan las tensiones en la Franja de Gaza.

También se espera que en esta jornada, Mladenov se reúna con el secretario general de la ONU, António Guterres, para discutir sobre los recientes sucesos violentos cerca de la valla fronteriza con Israel de ese territorio palestino ocupado, reporta Prensa Latina.

La víspera, Guterres manifestó preocupación por los últimos acontecimientos relacionados con Gaza y pidió a las partes palestina e israelí una mayor contención.

Así indicó el portavoz del máximo representante de Naciones Unidas, Stéphane Dujarric, quien enfatizó en la necesidad de evitar cualquier acto que pueda empeorar la situación en el terreno, especialmente para los civiles.

El vocero se refirió al lanzamiento de un cohete desde Gaza hacia Israel, lo cual consideró una grave violación, y señaló que también están al tanto de los reportes sobre el fuego abierto por fuerzas de seguridad de Tel Aviv contra territorio palestino.

Seguimos monitoreando de cerca esos eventos e instamos a ambos lados a ejercer la máxima moderación, recalcó el portavoz.

Del mismo modo, añadió, se continúa trabajando con Egipto y todas las partes interesadas par reducir las tensiones: es probable que una escalada empeore un escenario ya crítico, en particular para los civiles en y cerca de Gaza.

Al celebrarse próximamente un año de los brutales incidentes de las fuerzas israelíes contra los manifestantes palestinos en la Gran Marcha del Retorno, aumentan las alertas en ONU sobre una posible reedición de los hechos.

La Comisión Independiente de las Naciones Unidas encargada de investigar las protestas en territorio palestino acontecidas durante marzo de 2018, instó al Gobierno de Tel Aviv a revisar sus reglas de combate antes de que comiencen nuevamente las manifestaciones contra la ocupación.

Tras más de 50 años de ocupación ilegal israelí y de represión al pueblo palestino, la situación en Gaza y Cisjordania empeora cada día para la población civil que es despojada de sus territorios ancestrales y sufre la escasez producida por los bloqueos de Tel Aviv, señalan los reportes de prensa.

Además, la creación y reconocimiento del Estado palestino es uno de los problemas pendientes de más larga data en el organismo internacional, si bien desde hace 70 años ya existe el Estado de Israel.

En 2018, la decisión unilateral de Estados Unidos de nombrar a Jerusalén como capital de Israel y trasladar allí su embajada disparó las tensiones en la zona y dejó un alto saldo de víctimas mortales entre los palestinos, debido a la brutal represión de Tel Aviv que abrió fue vivo contra los manifestantes.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186757-informan-a-la-onu-que-persisten-tensiones-en-franja-de-gaza-que-amenazan-la-paz>



Radio Habana Cuba